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... en orden con su contabilidad, pues mucho menos van a estar en posibilidad de cumplir con la propia Ley 

de Disciplina Financiera. Solo sugería ese agregado. Gracias, diputado presidente.  

 

El Presidente diputado Pablo Basáñez García: Por supuesto que sí diputada. Quisiera proponer me 

permitan socializar la propuesta que tengo aquí en mano y recibir de los integrantes de la comisión y que sea 

una iniciativa en conjunto de los integrantes de esta comisión, para que de esa manera considere todos los 

elementos que aquí hemos discutido. Si me lo permiten por vía oficio hago llegar a cada uno de los 

integrantes esta propuesta, y una vez incorporadas sus propuestas hacemos un solo texto y lo convertimos en 

una iniciativa al respecto. Continúe, señor secretario. 

 

El secretario diputado : Pasaríamos al punto número 6, señor presidente, asuntos 

generales. 

 

El Presidente diputado Pablo Basáñez García: En asuntos generales me gustaría comentar a los 

integrantes de esta comisión cuatro puntos muy breves. 

 

El primero, poner a su disposición, como parte de nuestro programa de trabajo, el micrositio de la Comisión 

Especial de Vigilancia del Gasto y Deuda Pública de Estados y Municipios. Ya se encuentra disponible, ya 

está el link correspondiente y sería importante su consulta porque ahí tenemos ya plasmado tanto el 

documento que hoy se ha puesto a consideración en forma impresa, pero también tenemos una serie de 

estudios que el Centro de Estudios de las Finanzas Públicas, a quien le agradezco y reconozco su 

profesionalismo, su incorporación a los trabajos de esta comisión en la parte técnica que les corresponde, el 

expertiz que tienen y que nos ha permitido contar con datos muy certeros de análisis, de revisión de todos 

estos elementos que están ya incorporados en el micrositio para su consideración. Sería el primer punto que 

me gustaría poner a su consideración. 
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Segundo. Señalarles que vamos a hacer llegar a cada uno de ustedes este documento en vía digital que nos ha 

elaborado la Comisión de Vigilancia de la Auditoría Superior de la Federación, concretamente la Unidad de 

Evaluación y Control, en el cual se encuentra la fiscalización superior y deuda subnacional. 

 

Este documento en forma digital contiene la información de fiscalización y la información económica sobre 

la deuda. Que permita en consecuencia tener elementos para también fijar postura o propuestas de cómo 

mejoramos nuestra participación en esta comisión a partir de datos duros que la Comisión de Vigilancia de la 

Auditoría Superior de la Federación, a solicitud de esta comisión, nos está presentando. 

 

El tercer asunto en lo general que quisiera poner a su consideración es la presentación de quien propongo se 

sume a los trabajos como secretario técnico de esta comisión, que es el doctor Jesús García López aquí 

presente. Quisiera presentárselos para que de esta forma él esté a las órdenes de cualquiera de ustedes para 

atender alguna inquietud que hubiera en particular. Gracias, doctor Jesús García López. 

 

Un cuarto elemento. Estamos proponiendo una visita de trabajo para intercambiar puntos de vista con la 

titular de la Unidad de Coordinación con Entidades Federativas, que es la maestra Marcela Andrade 

Martínez, el próximo miércoles a las 11 de la mañana. Quisiéramos invitar a todos los integrantes de la 

comisión para que nos puedan acompañar a esa visita. Haremos llegar la información por escrito. 

 

La diputada : ... 

 

El Presidente diputado Pablo Basáñez García: ¿La propuesta sería hacerla más temprano? Entonces 

vemos la posibilidad de que se haga por la tarde para que de esa manera quienes tienen compromiso de asistir 

a esta reunión, confirmamos la cita una vez que la maestra Andrade nos confirme la disponibilidad de su 

agenda. La idea es tener un diálogo sin tanta formalidad, en suerte que nos permita intercambiar puntos de 

vista sobre los temas que aquí hemos venido refiriendo. 
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Serían los cuatro temas que yo quisiera presentar... 

 

(Aquí se corta el audio) 

  

 


